
（様式第４号） 上田中央地域協議会 会議概要

１ 審 議 会 名 上田中央地域協議会

２ 日 時 平成２９年１０月１７日 午後１時３０分から午後３時２０分まで

３ 会 場 中央公民館 ３階 大会議室

４ 出 席 者 伊藤委員、大谷委員、金井喜兵委員、金井忠一委員、桐島委員、小林委員、小山委

員、谷藤委員、中澤委員、成澤委員、羽原委員、樋村委員、藤木委員、古川委員、

増田委員、丸山理英子委員、山浦委員

５ 市側出席者 （事務局）竜野中央公民館長兼地域振興政策幹、小林地域内分権推進担当係長、

樋口地域内分権推進担当主事

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍 聴 者 ０人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日 平成２９年１０月２７日

協 議 事 項 等

会議次第

1 開 会

2 会長あいさつ

3 協 議

（１）地域内分権（住民自治組織の設立）について

（事務局） 今年の１月以降、中央地域５地区連において２回ずつ地域内分権の説明を行ってきた。また、

９月２２日に開催された自治会連合会役員会の後、５地区連会長にお集まりいただき、協議を行

った。協議のまとめとしては、以下のとおりである。

・神川地区については単独での住民自治組織立ち上げに向け、今期中に一定の方向性を出した

いとの意向がある。

・神川地区以外の４地区については、地域経営会議設立後、じっくりと時間をかけて協議を進

めることに合意をいただいた。

・神川地区が単独で住民自治組織を立ち上げるためには、地域経営会議を立ち上げ、そこで合

意を得る必要があるため、地域経営会議立ち上げに向けた検討会を設けていく事に合意をい

ただいた。

・検討会では、５地区連会長と地域協議会の正副会長を構成員とし、地域経営会議の構成員等

を検討していきたい。

・本日の地域協議会終了後、検討会を行う予定。地域経営会議の構成員として中央地域協議会

委員の皆様にも入っていただく事を検討している。

⇒意見質問なし

（２）神川地区拠点施設設備事業の意見について

・意見書（案）について事務局より説明

・以下、質疑応答



(委員) 意見書の中に、園児の「安心安全」に配慮と記載されている。安全は保証しなければならない

が、安心は個々の気持ちの問題になるので、安全だけで良いのではないか。

（会長） 安全であるように努力し、安心してもらうように努力するという意味でとらえれば良いのでは

ないか。安心を外してしまうと、安心はないのかという印象を与えてしまう。安心してもらうため

の配慮であるので、このままで良いのではないかと思う。

（会長） 意見書での要望については、対応・回答していただけるのか。

（事務局） 可能な部分については対応していく。また、意見書提出後に改めてそれぞれの担当課から回

答する場を設けたいと考えている。

（３）調査研究テーマについて

テーマ別協議

第１分科会：「地域・自治会について」

・市内他地域における住民自治組織設立状況を事務局から説明

・中央地域における住民自治組織の役割等について協議

第２分科会：「高齢者の代替交通手段について」

・提言内容についての協議

（免許返納者の現状や課題、中央地域協議会としての提言内容）

・次回は、提言に至る経緯やまとめを加えて、提言内容について検討

（４）その他

・特になし

4 その他

（１）今後の日程について

ア 第８回：１１月１６日（木）午後１時３０分から（中央公民館２階会議室）

イ 第９回：１２月１４日（木）午後１時３０分から（中央公民館２階会議室）

ウ 第１０回：１月２３日（火）午後１時３０分から（ 未 定 ）

5 閉 会


